



Pedro José López está al frente de la clasificación general del Trofeo interclub Campo de Cartagena-Mar Menor y Mario García es tercero cuando sólo quedan por disputar las dos pruebas que tendrán lugar este fin de semana en Roldán y en Lorca, con lo que se podría lograr una victoria que no se ha saboreado en las últimas dos décadas.

---

Las clasificaciones, tras la etapa celebrada en La Palma, también ofrecen a Pedro López al frente de la categoría élite y a Ángel Javier Benítez como segundo en veteranos-40. “El pasado año logramos la victoria en jóvenes con Antonio Molina y varias posiciones de podio, pero este año vamos a más y se está notando el trabajo diario, hace mucho para luego dar la talla en las carreras”, expone a este diario José Ríos, director deportivo y presidente de un club de que formó parte de su origen hace unos treinta años.